





Communiqué de presse

12/12/2023

Ethias, NRB et BeCode s'associent pour renforcer le vivier de talents tech en Belgique

Ethias, le 3° assureur en vie et en non vie du pays, NRB, leader en solutions IT, et BeCode, la plus grande école de codage à impact social en Belgique, signent un partenariat stratégique visant à développer et renforcer la formation de talents tech belges. Cette initiative, ancrée dans les valeurs partagées des trois partenaires, se veut être une réponse en matière de réinsertion et de reconversion professionnelle, de développement des métiers de l'IT et de pénurie de talents locaux dans le secteur.

Un levier novateur pour le recrutement, le développement des compétences et la réinsertion professionnelle

Ce partenariat, entre les deux entreprises d'Ethias Group et de BeCode, s'inscrit dans une volonté commune de soutenir l'innovation, de favoriser le développement professionnel, et de combler les besoins croissants en compétences IT sur le marché de l'emploi. Ethias et NRB sont également pleinement conscientes des enjeux liés à la pénurie de talents IT spécialisés et elles voient, dans ce soutien, une opportunité concrète de contribuer à la résolution de ce défi majeur.

En 2024, Ethias et NRB investiront conjointement 100.000€ dans le partenariat. Sachant qu'un candidat formé pendant 7 mois chez BeCode représente un coût par apprenant de 7.000€, près de 15 nouveaux talents tech pourront être formés l'an prochain grâce aux deux entreprises d'Ethias Group.

Via cette collaboration, Ethias ambitionne d'accueillir en stage et de recruter des élèves issus de l'école, en particulier des profils plus compliqués à trouver - car en pénurie - comme des data scientists ou data analysts par exemple. D'autre part, certains collaborateurs d'Ethias pourront enrichir leurs compétences professionnelles, comme les Young Talents qui pourront bénéficier d'une formation « Artificial Intelligence for decision makers » (upskilling) ou encore des profils plutôt administratifs qui pourront acquérir de nouvelles compétences et se reconvertir dans des métiers IT d'avenir (reskilling).

De son côté, NRB proposera des formations spécifiques avec des recrutements à la clé, offrant des opportunités dans des activités telles que Mainframe et SalesForce notamment.



« La concrétisation de ce partenariat stratégique marque une avancée significative dans ma volonté de créer un écosystème IT incontournable dans la région, dont la mission serait notamment de former de jeunes talents. Dans de tels secteurs où le recrutement de profils qualifiés reste un défi, il est important d'investir résolument dans la prochaine génération de leaders tech. Et ceci n'est qu'un début puisque je suis déterminé à poursuivre dans cette voie via d'autres initiatives en collaboration avec le GRE- Liège (le Groupement de redéploiement économique liégeois) ; et prochainement avec les universités et les hautes écoles. Effectivement, je suis convaincu qu'en unissant nos forces, nous faconnerons un

avenir où l'excellence technologique - alimentée par des talents techs prometteurs - fera rayonner notre région.» - **Philippe Lallemand**, CEO d'Ethias.



« Ce partenariat entre NRB, Ethias et BeCode marque une étape cruciale dans notre engagement envers l'innovation et le développement des compétences en technologies de pointe en Belgique. En unissant nos forces, nous ouvrons des portes à de nouvelles opportunités, non seulement pour les jeunes talents, mais aussi pour l'avenir technologique de notre pays. Chez NRB, nous sommes convaincus que la collaboration et l'investissement dans l'éducation sont les clés pour construire un avenir numérique prospère et inclusif. » - André Vanden Camp, Administrateur Délégué de NRB







Engagement ESG et valeurs partagées

Ce partenariat est une réalisation concrète des stratégies ESG (Environnemental, Social et de Gouvernance) respectives d'Ethias et de NRB, entités d'Ethias Group. En investissant dans le développement professionnel de personnes en réinsertion ou en reconversion professionnelle, les deux entreprises renforcent leur engagement envers l'innovation, la responsabilité sociale et la création d'opportunités d'emplois durables en Belgique.

Evidemment, leurs valeurs correspondent également à celles de BeCode.

BeCode : l'apprentissage du codage comme outil d'impact social en Belgique

Fondée en 2017, BeCode est à la pointe de la formation aux métiers de l'IT. Avec quatre campus en Belgique (Bruxelles, Charleroi, Gand et Liège), elle propose une gamme de formations tech étendues, allant du développement junior à l'intelligence artificielle en passant par la science des données. BeCode veut être un réel partenaire à la formation et au recrutement pour les entreprises en recherche de profils qualifiés, leur permettant d'avancer dans la transformation numérique indispensable à leurs survies. Métiers de la data et de l'Intelligence Artificielle (IA), métiers de la cybersécurité, ..., autant de métiers d'avenir dont les entreprises sont en demande et qui font partie du catalogue de formations de l'école!

En 2022, 889 personnes ont suivi une de nos formations. 92,8% de ces personnes étaient sans emploi et 88,1% sont arrivés au bout de leur formation. Six mois après leur cycle de cours, 80,3% étaient actifs dans un emploi, un stage ou une formation complémentaire.



"BeCode se réjouit de ce partenariat, avec Ethias et NRB, au départ de la région de Liège qui permettra d'avoir un impact sensible, précis et local sur l'employabilité de personnes vulnérables sur le marché de l'emploi. Il nous permettra également de pouvoir jouer le rôle de partenaire de recrutement de talents dans le domaine de l'ICT pour Ethias et NRB, deux figures de proue de l'activité économique de la région." - **Béatrice de Mahieu**, CEO BeCode

Pour de plus amples informations ou une demande d'interview, n'hésitez pas à contacter :

Ethias Albane Lairesse Attachée de presse +32 475 95 04 00 press@ethias.be

NRB Stéphanie De Bock Directrice marketing & com externe

BeCode Béatrice de Mahieu CEO +32 476 95 04 00 press@ethias.be

+32 475 95 04 00 press@ethias.be

+32 478 36 04 84 stephanie.debock@nrb.be

+32 496 59 23 05 beatrice.de.mahieu@becode.org

A propos d'Ethias Group - https://www.ethias.be/corp/content/ethias-corporate/fr/a-propos-d-ethias/ethias-group/la-force-d-un-groupe.html

Forte du succès de son modèle unique, Ethias SA a développé un écosystème qui capitalise sur les forces, les spécificités et les complémentarités de ses différentes entités afin de se positionner comme un groupe générateur de valeur pour l'ensemble de ses stakeholders. Cet écosystème s'appuie sur les synergies, l'expertise et les talents de plus de 5 000 collaborateurs pour accélérer la mise en œuvre de diverses solutions dans les domaines de la santé, le vieillissement, la mobilité ou encore les services publics. Les entités principales d'Ethias Group sont : Ethias SA, Ethias Pension Fund, Ethias Ventures, Ethias Services, Ethias Lease, Flora by Ethias, IMA Benelux Assistance et NRB ainsi que ses différentes entités (https://www.nrb.be/fr/the-nrb-group).

À propos du Groupe NRB

Le Groupe NRB est un des principaux acteurs belges du secteur des TIC et il accompagne ses clients dans leur transformation digitale. Capitalisant sur l'évolution et l'innovation technologique, NRB entend leur offrir les meilleures solutions disponibles, adaptées à leur environnement. Dans ce contexte, NRB propose un large éventail de services informatiques qui s'articulent autour de quatre axes : consultance, software, infrastructure & hybrid cloud, et managed staffing. NRB s'adresse à une large gamme de secteurs d'activités : le secteur public et social, celui de l'énergie et des utilités publiques, au secteur financier et à l'industrie. Une équipe est dédiée aux institutions et entreprises européennes et internationales. L'ensemble des filiales du Groupe NRB offrent des solutions sectorielles spécifiques tout en bénéficiant de la taille, de l'infrastructure TIC et d'autres supports du groupe.

A propos de BeCode - https://becode.org/

BeCode a pour mission, grâce à sa pédagogie active, de permettre à des personnes, jeunes ou moins jeunes, en situation professionnelle vulnérable de devenir les talents numériques dont nos entreprises ont besoin. BeCode se positionne comme un véritable partenaire de formation et de recrutement de nouveaux talents de demain pour les entreprises.

Grâce au travail engagé d'une équipe de 52 personnes, en 6 ans, BeCode a formé plus de 3450 personnes - en matière d'Intelligence Artificielle, Cyber Sécurité, Junior WebDev et Dev(Sec)Ops - sur ces 4 campus (Bruxelles, Gand, Charleroi et Liège).

BeCode bénéficie de financements stables et mixtes entre des financements publics venant du fédéral, les régions et les villes ou leurs campus sont situés, mais aussi via de la philanthropie via son fonds "Les amis de BeCode" à la Fondation Roi Baudouin et des partenariats avec des entreprises.